



Semarak Hari Sumpah Pemuda ke-96, Pemkab Anambas Beri Apresiasi kepada Pemuda Berprestasi



Bupati Kabupaten Anambas saat foto bersama FKPD dan Tokoh Pemuda usai Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

BATAMTODAY.COM, Anambas - Semangat kepemudaan menggema di halaman Kantor Bupati Pasir Peti, Senin (28/10/2024), saat Bupati Kepulauan Anambas, Abdul Haris, memimpin upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96.

Dalam momentum istimewa ini, Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas memberikan penghargaan kepada sejumlah pemuda berprestasi yang telah mengharumkan nama daerah.

Dalam sambutannya, Bupati Abdul Haris mengapresiasi dedikasi para pemuda yang aktif berkontribusi dalam berbagai program pembangunan daerah, khususnya di bidang kepemudaan. "Saya bangga atas prestasi dan kontribusi yang telah diberikan oleh pemuda-pemudi Anambas dalam mengembangkan potensi mereka. Hari Sumpah Pemuda ini menjadi momen untuk mendorong agenda pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam pembangunan bangsa," ujar Haris, penuh semangat.

Lebih lanjut, ia menegaskan para pemuda memerlukan layanan pemberdayaan yang lebih intensif guna menggali potensi mereka agar mampu menjadi kekuatan dalam kepemimpinan, kepeloporan, dan kewirausahaan.

Pada upacara tersebut, penghargaan diberikan kepada pemuda-pemudi dan pelatih yang telah mengukir prestasi di tingkat daerah maupun nasional. Berikut daftar penerima penghargaan:

1. Wisnu Suprianto, Rehan Syah, dan Pedri Tomas - Atlit Sepak Takraw SMPN 1 Air Nangak, peraih dua medali perunggu pada kejuaraan beregu.
2. Feri Asman Syahputra - Juara ketiga kuadrat satu, SMPN 1 Air Nangak.
3. Muhammad Hardi - SMPN 1 Palmatak.
4. Radit Aljabar - MA Fatahillah Tarempa, peraih perunggu kelas 45 kg dalam kejuaraan pencak silat.
5. Hendrik - Pelatih pencak silat.
6. Sopiano dan Junaidi - Pelatih sepak takraw.

Selain itu, piagam penghargaan juga diberikan kepada Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Pemuda Pancasila Kabupaten Kepulauan Anambas atas dedikasi mereka dalam membina generasi muda melalui kemitraan dengan Dinas Pendidikan, Pemuda, dan Olahraga Kabupaten Kepulauan Anambas. Penghargaan ini secara simbolis diserahkan oleh Komandan Lanal Tarempa, Letkol Laut (P) Ari Sukmana, kepada Ketua MPC Pemuda Pancasila Anambas, Arpandi.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi perayaan semangat kepemudaan, tetapi juga bukti nyata komitmen Pemkab Kepulauan Anambas dalam mendukung pengembangan potensi generasi muda sebagai pilar pembangunan daerah dan bangsa.



Peserta Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda di Sekretariat Pemkab Anambas



Bupati Anambas saat menjadi Inspektur Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda



Tokoh Pemuda Kepulauan Anambas yang turut mengikuti Upacara Sumpah Pemuda



Bupati saat membacakan amanat pada Upacara Peringatan Sumpah Pemuda di Sekretariat Pemkab Anambas



Pimpinan OPD dan FKPD turut hadir pada Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda



Bupati saat menyerahkan piagam penghargaan kepada Unsur Pimpinan KNPI



Danlanal saat menyerahkan piagam penghargaan kepada Ketua PP Anambas



Kajari Anambas saat menyerahkan piagam penghargaan kepada pemuda Anambas



Foto bersama FKPD saat setelah Upacara Sumpah Pemuda di Sekretariat Anambas